

Subcomisaría de Forestal: se requiere inyección de recursos

En el contexto de la licitación del proyecto para la construcción de la subcomisaría de Forestal hay una situación que hace que la comunidad de aquel sector se inquiete: la comisión de evaluación de oferta económica recomendó adjudicar a Patricio Silva Ruiz Constructora EIRL, una de las dos que continuaba en carrera luego que en abril

la oferta técnica de Inmobiliaria e Inversiones Quilodrán fue rechazada. La salvedad es que el monto necesario planeado por la empresa excede en un 28,5% el presupuesto oficial.

Al enterarse de la diferencia de presupuestos la presidenta de la Agrupación Vecinal Forestal Seguro y Digno, Jenny Carreño, expresó la inquietud de la

comunidad, por las eventuales dificultades que podría implicar obtener los casi \$1.700 millones extra.

"Nos deja bastante incertidumbre, porque para nosotros significa que puede haber a lo menos un atraso en todo este proceso, si es que no se define que no va a seguir el curso de la licitación, porque todavía no existe la adjudicación", añadió.

Desde la Seremi de Obras Públicas señalaron que "el MOP es la unidad técnica a cargo del proceso de licitación y ejecución del contrato. Es Carabineros quien deberá solicitar una reevaluación al Ministerio de Desarrollo Social y Familiar y ver de qué manera cubrir la diferencia entre el presupuesto oficial y la oferta recibida".

